

じんけんしゅうかん 「人権週間」

12月4日～10日は人権週間です。

「人権」って難しい言葉ですね。

みなさん一人一人は、顔も違うし、考え方も違うし、得意なこと、苦手なことも違います。自分や友達の違いを知り、それぞれの違いを大切にしながら、自分や友達のよいところを見つけて、それぞれが大切な存在であることを改めて思う、人権週間はそんな大切な一週間です。

みんなちがって、みんないい。ちがうということはすばらしいことです。でも、それは自分勝手なことをしていいということではありません。

みんな考えてみてください。自分さえよければいいのでしょうか。今、みなさん自身も、みなさんの周りの人も、みんな幸せに暮らせているのでしょうか。

今日は、絵本のお話から「いちばん大切なこと」を教えてくださいたいと思います。

絵本『ねずみくんのきもち』

「小さくて おくびょうで しっぱいばかりの ねずみくに
ふくろうさんが おしえてくれた いちばん大切なこと それは・・・」
(自分でも絵本を読んでみてくださいね。)

大切なことって何でしたか。それは、「相手のことを思うこと・・・思いやり」お互いに認め合って、思いやって、自分や相手のよいところを見つけて、みんなが幸せに暮らせる石巻小学校になるといいですね。